8/27 西安市からの留学生、王方さん

本年度の中国西安市からの留学生、王方(ワン・ファ ン) さんが市役所を訪れ、村上市長に抱負を述べました。 王さんは英語で、「日本の食べ物や漫画に興味があります。 小浜は海や山など自然が美しいところ | などと話し、8 月29日から始まる学校生活に期待を寄せていました。若 狭高校では、理数科の一年生として勉強に励みます。





8/27 一流料理人が技を伝授

京都の一流料理人5人による料理教室 が食文化館で開かれました。一寸ソラマ メや夏野菜、水揚げされたばかりのアジ などを使った五品を、味付けや調理のポ イントを紹介しながら順番に実演。参加 者らは、一流の技を会得しようと、講師 の話に真剣に耳を傾けていました。



8/30 初期消火技術大会

川崎三丁目区で行われた初期消火技術 大会。若狭地方の20の事業所から約130 人が参加し、「屋内消火栓の部」「複合消 火の部」「団体バケツ消火の部」で所要 時間と操作技術を競いました。参加者は 万一に備えて、真剣な表情で取り組みな がら防火意識を高めていました。

8/26 入場者 100 万人達成

食文化館の入場者が100万人を達成しまし た。100万人目は、蘇洞門めぐり遊覧に訪れた 鯖江市の水野さん夫婦と孫の石塚君。「びっく りしました。小浜は食べ物がおいしいので、こ れから新鮮な海の幸を食べに行きます | と3人 は終始笑顔でした。



ふぉとにゅうす

●身近な話題をお知らせください! 市長室 ☎53·1111 内線325









9/15 • 16

放生祭

今年も八幡神社の例祭「放生祭」 が盛大に開催されました。大太鼓や 山車、神楽、獅子の出し物が旧小浜 町内を練り歩き、各区の本陣などで 廻り芸や囃子を披露しました。

16日には、はまかぜ通り御旅所に 12区の出し物が次々と集結。迫力あ る共演に、集まった多くの観客は見 入っていました。